
 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici e Urbanistica  
 

 
VERBALE  n. 36         DATATO  07/06/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 7 del mese di Giugno alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 3a 

CC a seguito di convocazione prot. n. 17166 datata 05/06/2024 del Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

 

1) CANILE MUNICIPALE – Invito Assessore Bosco    

2) VARIE ED EVENTUALI  
 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Sollena, Morello, Giannola. Assiste l’Assessore 

Bosco. Dichiarata aperta la seduta il Presidente passa a trattare il punto all’ODG. Ringrazia 

l’Assessore per aver accolto l’invito e fa un sunto dei lavori della precedente seduto del sopralluogo 

al Canile complimentandosi per la struttura, apprezzata anche dall’ASP di Palermo per l’ottima 

conduzione. Fa notare l’erba alta che impedisce ai cani di fare la sgambatura e sollecita una 

scerbatura. L’Assessore Bosco dichiara che il canile di Partinico è uno dei pochi che funziona, è un 

canile sanitario e non è possibile intervenire se un cane è malato, viene controllato se microcippato, 

curato e poi immesso nel Territorio. Dal punto di vista strutturale, subito dopo l’insediamento si è 

fatto un sopralluogo con l’Ing. Piscitello per capire cosa potesse servire. C’è la possibilità di un 

finanziamento attraverso un bando per cui ritiene non intervenire, al momento, in maniera 

strutturale ma solo dopo aver quantificato l’importo del finanziamento o in seguito attraverso una 

variazione di bilancio. Vista la carenza di personale si potrebbe optare per l’inserimento dei 

percettori del reddito di cittadinanza. L’Assessore si impegna a porre attenzione al servizio di 

sgambatura attraverso l’ausilio dei volontari. Il Comune deve gestire il canile con l’apertura, 

l’alimentazione e l’adozione dei cani anche con l’ausilio di volontari. Si sta provvedendo anche ad 

un monitoraggio dei cani. I presenti concordano sul potenziamento della struttura, della tettoia, delle 

gabbie, della sala operatoria. Sollecitano un finanziamento di circa 50.000 € che doveva arrivare. 

Alle ore 11.30 il Presidente ringrazia l’Assessore Bosco per la fattiva collaborazione e lo congeda. 

Alle ore 11.40 si allontana il Presidente.  

Alle ore 12.00 i lavori vengono chiusi.     

Letto, confermato e sottoscritto.     
 IL VICE PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Antonino SOLLENA 
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VERBALE  n. 37         DATATO  11/06/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 11 del mese di Giugno alle ore 09.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC a seguito di convocazione prot. n. 17643 datata 10/06/2024 del Vice Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

 

1) PIANO TRAFFICO – Sopralluogo per criticità.    

2) VARIE ED EVENTUALI  
 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Sollena, Morello, Giannola. Assiste il Comandante PM. Dott.ssa 

Geraci e l’Isp. Ales. Dichiarata aperta la seduta il Vice Presidente ringrazia gli intervenuti per la 

disponibilità ed invita i presenti a recarsi presso alcune vie oggetto di criticità per il traffico 

veicolare. La Commissione si reca presso il Largo Avellone, dove all’imbocco con la Via P.pe 

Amedeo si incontrano criticità a causa della strettoia che non lascia defluire le macchine. Vengono 

valutate diverse soluzioni come l’installazione di un semaforo, l’istituzione di divieti di sosta ed il 

cambio del senso di marcia. La Commissione si sposta, inoltre, in Via Mascagni dove vengono 

poste all’attenzione le pericolosità delle 3 parallele come la Via Mascagni, la Via Paganini e la Via 

Puccini con le relative intersezioni dove la velocità è incontrollata. Anche qui vengono valutate 

diverse soluzioni come l’installazione di segnaletica e segnali di stop e/o dissuasori. Visto l’elevato 

costi della segnaletica, i Consiglieri chiedono la fattibilità del recupero di segnali inutilizzati in 

alcune strade. I presenti cercano di stimolare e di contribuire a risolvere i problemi del Traffico 

attraverso l’installazione di segnaletica orizzontale e linee di arresto. Viene chiesto di relazionare su 

alcune Vie e sulla rotonda di Palazzo Ram e della zona zebrata. Dopo ampio dibattito alle ore 11.00 

il Vice Presidente chiude i lavori.     

Letto, confermato e sottoscritto.     
 IL VICE PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Antonino SOLLENA 
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VERBALE  n. 38         DATATO  24/06/2024 

 

 

L’anno 2024, il giorno 24 del mese di Giugno alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

seduta congiunta con la 1a CC, la 2a CC e la 3a CC a seguito di convocazione prot. n. 18645 datata 

19/06/2024 del Presidente del Consiglio Comunale, per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) Proposta di Delibera di CC. n. 28 del 28/05/2024 – Adeguamento gettoni  

2) VARIE ED EVENTUALI 

 

Per la 3a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: Sollena, Morello. 

Per la 2a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Loria, Comito. 

Per la 1a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: Pantaleo, Montoleone (entra alle ore 11.00), Salvia, 

Anzelmo, Gioiosa (entra alle ore 10.30), Centineo. 

Dichiarata aperta la seduta il Presidente passa a trattare l’ODG e comunica di aver ritenuto la 

convocazione delle 3 Commissioni in seduta congiunta, su sollecitazione dei rispettivi Presidenti al 

fine di trovare una linea comune sulla proposta all’ODG del prossimo CC. In una CCG, 

appositamente convocata per la trattazione dell’argomento di cui in oggetto, era emerso che alcuni 

CC erano favorevoli all’adeguamento degli importi dei gettoni, in applicazione dell’art. 38 LR n. 9 

del 27/07/23, mentre altri volevano confrontarsi con il partito di appartenenza e con i propri CC 

presenti in CC. Il Consigliere Pantaleo fa rilevare che è una proposta sollecitata dal Presidente CC. 

Il Consigliere Salvia ribadisce la posizione emersa in CCG. Il Consigliere Sollena è infastidito dalle 

speculazioni politiche4 che possono nascere. Il Consigliere Morello ribadisce la propria posizione e 

puntualizza che non sono favorevoli all’adeguamento. Il Consigliere Comito dichiara che è una 

questione di metodo e non di merito. Si chiedeva di ritirare l’atto dell’AC per farne uno unitario ed 

in quel contesto di era data disponibilità al dialogo. Adesso non si può più chiedere il dialogo. Si 

apre un ampio dibattito in cui intervengono i vari Consiglieri. Si decide di rimandare la discussione 

in CC.  

Il Consigliere Pantaleo comunica che la 1a CC vorrebbe intavolare una serie di incontri sul Centro 

Storico relativamente al Cronoprogramma dei lavori, al traffico veicolare, alla chiusura, ai 

parcheggi, alle piste ciclabili, ai collegamenti alla viabilità in genere. I Consiglieri sono favorevoli a 

calendarizzare una serie di incontri. Si stabilisce una riunione con tutti i CC per giorno 01/07/24 alle 

ore 10.00 invitando tutti i CC, l’Assessore LL.PP., l’Arch. Evola, l’Arch. Aiello. Dopo ampio 

dibattito alle ore 12.00 la seduta viene chiusa.    

 
IL VICE PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Antonino SOLLENA 

 


